

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur yang tidak terhingga penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, berkat rahmat dan karunia-Nya penulis diberikan kesempatan untuk melakukan dan menyelesaikan penelitian Tugas Akhir dengan judul “*Victim Blaming* pada Perempuan Sebagai Korban *Non-Consensual Dissemination of Intimate Images* (Analisis *Framing* Kasus Rebecca Klopper pada Detik.com dan Tribunnews.com)” sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan studi Strata 1 Ilmu Komunikasi di Fakultas Komunikasi dan Ilmu Sosial Universitas Telkom.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom, khususnya untuk Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Komunikasi dan Ilmu Sosial yang sudah memberikan kesempatan kepada penulis untuk memperoleh ilmu sebanyak-banyaknya dan menjalani masa perkuliahan sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini dan memperoleh gelar sarjana. Dapat terselesaikannya penyusunan skripsi ini tentu tidak lepas dari banyak pihak yang turut mendukung penulis dari segi materi maupun non-materi. Maka dari itu dengan kerendahan hati penulis akan mengucapkan terima kasih yang setulus- tulusnya kepada:

1. Allah SWT atas nikmat dan karunia-NYA yang dilimpahkan kepada penulis dalam kondisi dan situasi apapun hingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Kepada Ayah Wiji Hastono dan Umi Siti Nurhasanah selaku kedua orang tua penulis, yang telah memberika dukungan, doa, dan kasih sayang yang tak terhingga kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Tanpa ke dua orang tua, belum tentu penulis dapat mampu menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya
3. Kepada Ibu Alila Pramiyanti, S.Sos., Ph.D. selaku Dosen Wali dan Dosen Pembimbing 1 atas waktu, pengetahuan, pengalaman, dan bimbingan yang telah diberikan agar penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Kepada Ibu Anggian Lasmarito Pasaribu, S.I.kom., M.A. selaku Dosen Pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu, memberikan arahan, serta memberikan perhatiannya sehingga penulis berhasil menyelesaikan skripsi ini.
5. Kepada Daffa Surya Fauzan yang selalu mendukung penulis baik secara materi atau non-materi, selalu mendengarkan keluh kesah penulis, dan membantu

serta menyemangati penulis untuk tidak menyerah sehingga bisa menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

6. Kepada teman seperjuangan yang telah berjalan bersama penulis pada masa awal masa perkuliahan hingga akhir perkuliahan yaitu Dewi Andjelina Anjasmika, Safira Nikmah, dan Yasmin Neza Raihanah. Terimakasih sudah mau untuk bertukar pikiran dan saling menyemangati selama proses penyusunan skripsi hingga selesai.
7. Terimakasih kepada diri penulis sendiri karena sudah konsisten untuk tidak menyerah dan selalu bertahan sehingga bisa menyelesaikan tanggung jawabnya dengan baik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih terdapat kekurangan dalam segi materi pembahasan maupun penyajian yang masih jauh dari kata sempurna. Penulis mengucapkan permohonan maaf atas kekurangan dan keterbatasan kemampuan penulis. Penulis juga terbuka dalam menerima segala bentuk kritik dan saran yang bersifat membangun untuk perbaikan di masa mendatang. Adapun harapan penulis dengan keterbatasan yang ada dapat menjadi sebuah motivasi bagi penelitian mendatang dengan melakukan penyempurnaan dan pengembangan lebih lanjut

Bandung, 1 Agustus 2024



Jihan Nurfauziyah  
NIM: 1502202384